

Weihnachten im Sozialprojekt SEFRAS in São Paulo, Brasilien



SEFRAS ist ein franziskanisches Sozialprojekt aus derzeit 13 Unterorganisationen, das sich unter anderem um benachteiligte Kinder, obdachlose Menschen und Hilfsbedürftige in São Paulo kümmert. Jedes Jahr in der Vorweihnachtszeit sind die Mitarbeiter in der Stadt unterwegs und bitten um Sach-, Geld- und Essensspenden, damit für alle Bedürftigen eine Weihnachtsfeier ausgerichtet werden kann. In einer besonderen Aktion wird um „Panettone“, einen typischen traditionellen Weihnachtskuchen gebeten.

